



24 mai 2014

SANG ET BONNE VOLONTÉ

Cette journée « **Mon sang pour les autres** » est organisée par le Rotary-Club de La Rochelle. 3 Tivoli sont dressés place de Verdun : le 1^{er} vous accueille, le 2^{ème} vous pompe et le 3^{ème} vous redonne du pep's. Médecins et infirmières bichonnent les généreux donateurs. Pour attirer la foule, les musiciens et les clubs automobiles (ARVA et US Motors) sont toujours présents.



Il est 10h, c'est très calme. Le manège a été déplacé, nous avons moins de place.



Cette année, pas de pompiers ni de BATALA, juste un groupe de musiciens et de chanteurs. J'oubliais l'animateur à la sono !



Souhaitons que ça marche aussi bien qu'hier !

Un des responsables attend les clients. Samedi, les dons ont été plus importants que l'an dernier.



Les voitures arrivent par paquet, il est 10h15.



À 11h, les 2 clubs sont bien représentés et les visiteurs arrivent sérieusement. Mais pour moi, c'est un peu léger. Sans les voitures, l'après-midi aurait été ... mort !



Notre ami Patrick ne perd pas ses habitudes, vers 13h, il va se faire « sucer » son sang.



Après ce geste, c'est le moment de reprendre des forces...la journée n'est pas terminée !



L'après-midi a été magnifique et la meilleure place était bien à l'ombre !



2 personnes du Vélo-école de La Rochelle se sont déplacées pour offrir des tours de tandem. Le hasard, le frère emmène sa sœur pour une petite virée.



Visite de personnes en costumes du 18^{ème} siècle pour promouvoir un spectacle au château de Buzay. Et le traditionnel enterrement de vie de jeune fille : chanter habillée en skieuse pour l'une et se faire photographier avec un « vieux » barbu pour l'autre.



Petit rappel : le don du sang, c'est toute l'année !

Merci à tous et à l'année prochaine.